
2 Pièces

40 m²

Réf. 5327-4467122

579 000 €

Val Thorens
Appartement à vendre (73440)
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Coup  de  coeur  !Ce  charmant  T2  au  style  typiquement  montagnard,

vous  offre  une  superficie  de  40.11m²  carrez  avec  une

chambre.Également  équipé  d'une  cuisine  moderne.Il  est  en  excellent

état  avec  une  décoration  en  bois,  créant  ainsi  une  atmosphère

chaleureuse.Cet  appartement  situé  dans  une  résidence  avec  gardien,

dans  la  Station  de  Val  Thorens,  vous  offre  le  privilège  d'être  skis  aux

pieds  de  part  son  emplacement  mais  aussi  d'une  vue  exceptionnelle

sur les pistes de skis et les montagnes environnantes !Bien vendu avec

une cave, un casiers à chaussures et un casier à skis

Favourite!This  charming  one  bedroom  apartment  with  a  typical  mountain  style,

offers you a surface of 40.11 sq.m with a bedroom!Also equipped with a modern

kitchen.Apartment  in  excellent  condition with  wooden decoration,  creating a warm

atmosphere.This  apartment  located  in  a  residence  with  janitor,  in  the  Val  Thorens

resort, offers you the privilege to be ski in ski out thanks to his location but also the

exceptional view on the ski slopes and the surrounding mountains!

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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